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Retour en classe après le feu de McMasterville

Les 170 élèves de McMasterville, qui ont vu leur école brûler cet été, sont accueillis à l'école au Coeur-des-Monts de Beloeil. Photo :  Marie-
Eve Maheu

Plusieurs milliers d'élèves reprennent le chemin des classes aujourd'hui. La rentrée est bien 
spéciale pour les 170 élèves de l'école La Farandole à McMasterville, en Montérégie, qui ont 
vu leur établissement détruit par les flammes en juillet. 

Ils ont été accueillis dans leur nouvelle école au Coeur-des-Monts, à Beloeil. Après la tristesse de 
perdre l'établissement, puis le travail pour déménager tout le monde, le coeur était à la fête ce 
matin, malgré une certaine fébrilité. 

« C'est très stressant de recommencer dans une nouvelle école, mais je pense qu'on est bien 
organisés, donc ça devrait bien aller », confie Amélie Fournier, mère de Raphaël, 6 ans. « J'avais 
des frissons et j'avais hâte de voir mon enseignante », raconte pour sa part le jeune Paul-Émile, qui 
rentre en 2e année. 

La rentrée a dû s'organiser en moins de deux mois. Il y a encore quelques jours, les pupitres 
n'étaient pas encore livrés. Tous ont mis l'épaule à la roue, dit la directrice générale adjointe de la 
commission scolaire des Patriotes, Marie-Rose Vandemoortele. « Les enseignants sont sortis de 
leurs vacances pour commander du matériel pédagogique, puisque tout était en fumée », illustre-t-
elle. 

La commission scolaire souhaite maintenant la reconstruction de l'école de McMasterville. Elle a 
déposé une demande au ministère de l'Éducation et espère avoir une réponse rapide pour une 
ouverture des portes en 2016. 

En attendant, le directeur Robert Chauveau pense déjà à la prochaine rentrée, puisqu'il devra 
trouver un autre endroit pour accueillir une partie des élèves. « Ici, l'école augmente et nous aussi 
on augmente de clientèle, donc la totalité de nos élèves ne pourront pas rester ici, à l'école au 
Coeur-des-Monts, à la rentrée de 2015 », explique Robert Chauveau. 

La Régie de police de Richelieu-Saint-Laurent n'a pas encore arrêté le ou les responsables de 
l'incendie criminel, qui a pris naissance dans une table à pique-nique derrière l'école durant la nuit. 
Elle a récemment lancé un appel au public et affirme être sur de bonnes pistes. 
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1 Commentaire 

Les plus récents

Les décombres de l'école La Farandole, à McMasterville. Photo :  Marie-Eve Maheu

Important Afin de favoriser des discussions riches, respectueuses et constructives, chaque commentaire soumis sur les tribunes de Radio-
Canada.ca sera dorénavant signé des nom(s) et prénom(s) de son auteur (à l'exception de la zone Jeunesse). Le nom d'utilisateur 
(pseudonyme) ne sera plus affiché.

En nous soumettant vos commentaires, vous reconnaissez que Radio-Canada a le droit de les reproduire et de les diffuser, en tout ou en partie 
et de quelque manière que ce soit. Veuillez noter que Radio-Canada ne cautionne pas les opinions exprimées. Vos commentaires seront 
modérés, et publiés s'ils respectent la nétiquette. Bonne discussion !

Connexion | S'inscrire

Soumettre

Stéphane Frégeau
Un retour en classe est un retour en classe. 
Que tout le monde arête de faire dans le mélodrame et ils ne s'en porteront que mieux.
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Tweet 2

Détruite par un incendie 
Une rentrée scolaire pas comme les autres à l'école McMasterville
Première publication 1 septembre 2014 à 13h04
Mise à jour : 1 septembre 2014 à 18h26

TVA Nouvelles

À lire également:

• Un incendie criminel détruit une école primaire

Les quelques 170 élèves de l'école primaire La Farandole à McMasterville en Montérégie ne connaîtront 
pas une rentrée scolaire ordinaire demain.

Le bâtiment qui a été la proie des flammes le 11 juillet dernier est toujours sous enquête, ce qui demande 
une réorganisation complète.

«C'est toujours désolant de voir ton école qui est brûlée, on a juste hâte comme municipalité que ce soit 
nettoyé le plus tôt possible bien sûr, pour enlever ces mauvaises images dans le paysage McMastervillois», 
souligne le maire, Gilles Plante.

L'été ne fut pas de tout repos pour la direction qui voulait assurer un paysage différent aux enfants, afin de ne 
pas leur rappeler de mauvais souvenirs.

13Recommander
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Au moment de l'incendie, le 11 juillet dernier (Photo 
archives Agence QMI)

C'est pourquoi les élèves seront dirigés à une école de Beloeil, à sept kilomètres plus loin de leur ancienne 
école.

«Ils (les enfants, NDLR) ont déjà été dépaysés par le feu, maintenant ils vont retrouver les mêmes personnes 
pour continuer leur année», soutient Gaétan Labelle de la commission scolaire.

L'enquête policière concernant cet incendie criminel n'est pas terminée et aucune arrestation n'a été 
effectuée pour le moment.
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MCMASTERVILLE

AGENCE QMI
Publié le: lundi 01 septembre 2014, 20H10 | Mise à jour: lundi 01 septembre 2014, 20H25

PHOTO PASCAL GIRARD / AGENCE QMI

MCMASTERVILLE – Les quelque 170 élèves de l'école primaire La Farandole à McMasterville, en Montérégie, ne connaîtront pas une rentrée scolaire ordinaire mardi.

Le bâtiment qui a été la proie des flammes le 11 juillet dernier fait toujours l'objet d'une enquête, ce qui demande une réorganisation complète.

«C'est toujours désolant de voir ton école qui est brûlée, on a juste hâte comme municipalité que ce soit nettoyé le plus tôt possible bien sûr, pour enlever ces mauvaises images 
dans le paysage McMastervillois», souligne le maire, Gilles Plante.

L'été ne fut pas de tout repos pour la direction qui voulait assurer un paysage différent aux enfants, afin de ne pas leur rappeler de mauvais souvenirs.

C'est pourquoi les élèves seront dirigés à une école de Beloeil, à sept kilomètres plus loin de leur ancienne école.

«Ils (les enfants, NDLR) ont déjà été dépaysés par le feu, maintenant ils vont retrouver les mêmes personnes pour continuer leur année», soutient Gaétan Labelle de la commission 
scolaire.

L'enquête policière concernant cet incendie criminel n'est pas terminée et aucune arrestation n'a été effectuée pour le moment.

Un incendie majeur a complètement ravagé l'école de McMasterville, dans la nuit du 10 juillet 2014.
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RENTRÉE SCOLAIRE McMasterville 

Rentrée normale malgré 
l'incendie de l'école la Farandole 
Huit semaines après l'incendie 
criminel qui a ravagé leur école, les 
élèves de l'école La Farandole ont eu 
droit à une rentrée somme toute 
normale hier matin. La direction qui 
a dû rapidement les relocaliser 
pousse un soupir de soulagement. 

Le 11 juillet dernier, plusieurs enfants de 
McMasterville ont vu leur école brûler. 

«J'étais là et c'était triste», confie l'un 
d'eux. «Moi je l'ai entendu à l'ordinateur», 
ajoute une fillette de première année. 

Pour la direction de la petite école La Fa-
randole s'est alors amorcé une course 
contre la montre. À peine deux mois avant 
la rentrée, il fallait relocaliser les 165 en-
fants du Pavillon Les porteurs d'espoir qui 
compte des groupes du préscolaire, de pre-
mière et de deuxième année 

«Nous avons été chanceux. À sept kilomè-
tres de notre école, à Beloeil se trouve 
l'école Cœur-des-Monts où des locaux 
étaient vacants. Pour nous, ça réglait 50% 
de nos problèmes», souligne le directeur 
Robert Chauveau qui avoue avoir dû inter-
rompre ses vacances et celles de certains 
employés. 

«J'ai sorti les secrétaires et les ensei-
gnants de leurs vacances pour leur deman-
der de faire l'inventaire de leur matériel et 
en commander du nouveau», ajoute-t-il. 

Une rencontre avec les parents a eu lieu 
le 12 août dernier. Un transport scolaire 
sans frais a été organisé pour qu'ils n'aient 
pas à venir chercher leur enfant à la nou-
velle école située à environ quinze minutes 
de celle qui a brûlé. 

«Certains étaient inquiets par l'organisa- 

tion familiale. Pour plusieurs, quinze mi-
nutes de transport de plus, c'est beaucoup. 
Ce matin on pouvait dire mission accom-
plie», lance Nathalie Chenette, directrice 
adjointe. 

RECONSTRUIRE, OUI MAIS QUAND ? 

Inaugurée il y a seulement deux ans, 
l'école au Coeur-des-Monts semble plaire 
aux enfants des huit classes relocalisées. 

«C'est tellement beau que je croyais que 
c'était une bibliothèque», a raconté un 
jeune élève. 

La Commission scolaire des Patriotes a 
déposé une demande officielle pour que 
s'enclenche le processus de reconstruction 
de la nouvelle école à McMasterville. 

«Le ministère de l'Éducation nous a as-
suré que notre dossier est prioritaire», a in-
diqué Lyne Arcand, responsable des com-
munications. 

«Nous ne pouvons vous dire quand com-
menceront les travaux. Nous avons de-
mandé à la commission scolaire de définir 
un plan, compte tenu des besoins démogra-
phiques», souligne Yasmine Abdelfadel, at-
tachée de presse du ministre de l'Éducation 
Yves Bolduc. 
SUSPECTS RECHERCHES 

De son côté, la police de Richelieu-Saint-
Laurent demande l'aide de la population 
pour identifier des suspects qui flânaient 
non loin du bâtiment Les porteurs d'espoir 
de l'école primaire La Farandole, le soir de 
l'incendie. 

Rappelons que les flammes ont pris nais-
sance sur une table à pique-nique adja-
cente à l'école vers minuit le 11 juillet et se 
sont rapidement propagées. 

oisabelle.maher 	0 514 599-5888 
@quebecormedia.com 	8013 

Isabelle 
Maher 
# IMaherJDM 
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Incompréhension chez les parents 

Par Alex Bernard
Mercredi 3 septembre 2014 17:03:18 HAE

Photo TC Media - Archives

CHAMBLY - Alors que leurs enfants s’apprêtent à la rentrée dans une nouvelle école, des parents de 
l’école de la Roselière affirment toujours ne pas comprendre les véritables raisons qui ont poussé la 
Commission scolaire des Patriotes (CSP) à mettre fin au projet particulier de pédagogie Waldorf dans leur 
école.

Fermeture de l’école la Roselière

L’école de la Roselière n’accueillera pas d’élève cette année. 
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Page 1 sur 3Incompréhension chez les parents | Le Journal de Chambly

2014-09-04http://www.journaldechambly.com/2014/09/03/incomprehension-chez-les-parents



Au moment de prendre la décision de mettre fin au projet de pédagogie Waldorf, la CSP avait expliqué avoir agi 
ainsi en s’appuyant sur un rapport qui démontrait que cette forme d’enseignement était incompatible avec le 
programme scolaire du ministère de l’Éducation du Québec.

Lors de la dernière année scolaire, les élèves de l’école de la Roselière ont pour la plupart toujours fréquenté leur 
école mais cette fois-ci, contrairement aux années antérieures, la nouvelle équipe d’enseignants a utilisé la 
pédagogie régulière comme dans toutes les autres écoles primaires de la CSP.

Des parents ont alors compilé les notes de leurs enfants pour déterminer si ces derniers accusaient d’importants 
retards comme le prétendait le rapport d’expert de la CSP. Ils ont constaté qu’en moyenne, les élèves des 6 
niveaux avaient terminé avec des moyennes oscillant entre 77 et 89 %, tout dépendant de la matière, et des 
moyennes globales entre 77 et 82 %.

En plus, pour les élèves de 6e année, les parents ont comparé les notes obtenues en 5<V>e<V> année, avec la 
pédagogie Waldorf, et ceux de 6<V>e<V>, avec l’enseignement régulier et de nouveaux enseignants. Ils ont 
constaté que les notes étaient presque identiques.

«Ce sont des résultats relativement forts. La 6e année était supposément celle où il y avait le plus de retards par 
rapport aux élèves réguliers. Finalement, les notes sont pareilles. La pédagogie Waldorf n’a pas nui à leurs 
résultats. Les manquements identifiés ne transparaissent pas dans les notes des élèves. Il y a quelque chose 
d’autre qui accroche pour la CSP, mais on ne sait pas c’est quoi», explique Michaël Grimard.

Édith Morin croit que la motivation de la CSP n’est pas celle qui a été mise de l’avant officiellement. «Ma fille 
fréquente le volet international de l’école Ozias-Leduc et elle performe très bien malgré son éducation Waldorf. Il y 
a anguille sous roche. Je soupçonne que le taux d’occupation des écoles n’est pas assez élevé pour justifier la 
construction d’une nouvelle école. En fermant la Roselière, on fait monter ce taux.»

Difficile de tourner la page

Pour Jaimy Polman, la décision de la CSP a eu d’importantes répercussions sur les familles de l’école. Il identifie 
au moins sept d’entre elles qui ont déménagé pour permettre à leur enfant d’aller dans une école qui enseigne 
avec la pédagogie Waldorf. Sans oublier les autres qui ont plutôt choisi de faire l’école à la maison. «Le fait que 
les parents soient très impliqués dans l’école rend difficile de tourner la page. On ne parle pas juste d’une école, 
mais de toute une communauté.»

Mme Morin mentionne que les raisons invoquées pour justifier la fermeture de l’école ont eu un impact important 
sur l’estime de soi de sa fille. «Ce qu’elle a retenu de la justification de la Commission scolaire, c’est que les 
élèves de la Roselière ne sont pas bons à l’école. Ça l’a vraiment affectée.»

L’incompréhension des parents devant les motivations de la CSP pour mettre fin à la pédagogie Waldorf rend plus 
difficile le deuil de leur école. «Quand tu connais la raison et que tu trouves que ça a de l’allure, ça va bien. Mais 
quand tu ne comprends pas, c’est pire», affirme M. Grimard.

Continuer la pédagogie Waldorf autrement

M. Polman souligne que la fermeture définitive de la Roselière ne signifie pas nécessairement la disparition de la 
pédagogie Waldorf dans la région. La Corporation des parents de l’école de la Roselière a modifié sa mission.
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Autrefois concentrée sur l’école, la Corporation a élargi son mandat à l’ensemble de la Montérégie. Elle viendra 
désormais en appui à ceux qui utilisent la pédagogie Waldorf, par exemple par le biais d’activités parascolaires ou 
en aidant des parents qui enseignent à leurs enfants à la maison.

Commentaires des lecteurs »

Si vous possédez déjà un compte sur ce journal, connectez-vous pour ajouter vos commentaires.
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Des tortues en plus grande sécurité
•

— Voilà un article passionnant! 
Qu'un agriculteur se soucie autant de la survie 
d'une tortue …

Un ambassadeur hors pair
•

— On est vendredi le 29 août 
2014, 17:00 heures: la musique de Bières et 
Saveurs est très forte et on …

Chambly refuge du martinet ramoneur
•

— J'ai remarqué une 
augmentation de la population des martinets 
depuis quelques années et je …

Tout est prêt pour le 13e Bières et Saveur
•

— Sachez qu'on est samedi le 30 
août à 11h. Mes fenêtres sont toutes fermées. 
Pourtant, je peux à peine …
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6M$ de compressions à la Commission 
scolaire des Patriotes 

Par Christian Lepage
Jeudi 4 septembre 2014 13:56:15 HAE

Photo: TC Media - Archives

Des services de garde aux mesures d’aide aux élèves en passant par les nouvelles technologies et les mesures 
d’aide aux élèves: tout y passe dans le plan de redressement budgétaire de 6M$ déposé cette semaine par la 
Commission scolaire des Patriotes (CSP).

Les dirigeants de la commission scolaire doivent amputer 6M$ à leur budget déficitaire de plus de 316M$, comme 

Les services de garde durement touchés

Les services de garde des écoles primaires sont durement touchés par le plan de compression.
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l’exige le gouvernement libéral.

«On va devoir enlever des services aux élèves. C’est devenu évident C’est difficile, mais on a tout fait pour que ça 
fasse le moins mal possible», affirme la présidente de la CSP, Hélène Roberge.

Elle précise que ce plan de compressions s’est fait en collaboration avec les 128 directeurs et directeurs adjoints 
des écoles du territoire et les syndicats.

Le plan de redressement adopté par les commissaires touchera directement les élèves. Il prévoit notamment des 
compressions de 955 000$ dans les services de garde. «Les services de garde vont devoir faire des choix 
d’activités et cela pourrait faire augmenter la facture des parents», précise Lyne Arcand, responsable des 
communications à la CSP.

Les salaires aussi

Des compressions de 800 000$ sont prévues dans l’enveloppe salariale des enseignants. Cette somme permettait 
aux écoles d’embaucher, en cours d’année, des ressources supplémentaires, souvent pour les élèves en difficulté. 
Une autre coupe de 295 000$ sera imputée au personnel de soutien et aux professionnels œuvrant dans plusieurs 
écoles de la commission scolaire.

Une soixantaine d’écoles primaires et secondaires devront en outre couper globalement plus d’un million$ dans 
leur budget respectif. Les établissements détermineront eux-mêmes les compressions à effectuer.

La présidente de la CSP craint que ces coupures n’affectent à court terme la réussite des élèves. «On a un taux 
de diplomation de 77%, un des plus élevés au Québec. On va travailler fort mais on espère que ces coupures ne 
nous empêcheront pas d’atteindre notre objectif de 86% de diplômes émis aux élèves, en 2020.»
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La présidente de la CSP, Hélène Roberge.

La Commission scolaire des Patriotes (CSP) adoptait mardi soir un budget 
de dépenses déficitaire de 5,1 millions de dollars, statué à 316 235 116 $ 
pour l’année scolaire 2014-2015. Le taux de la taxe scolaire a été revu à la 
baisse et connaitra une diminution de 0,00458 $ par 100 $ d’évaluation, 
pour les résidences, et de 0,00404 $, pour les immeubles commerciaux.

Commission scolaire des Patriotes

Un budget déficitaire et un taux 
de taxes à la baisse
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Rappelons que la CSP décidait en juin dernier de retarder l’adoption de son budget et de 
demander au ministère de l’Éducation, des Loisirs et du Sport (MELS) l’autorisation 
d’adopter un budget déficitaire pour l’année 2014-2015. Depuis, le MELS a donné son 
autorisation, conditionnelle toutefois à ce que la CSP lui dépose, d’ici le 15 septembre 
prochain, un plan de redressement qui précisera les mesures envisagées pour limiter le 
déficit et retrouver le chemin de l’équilibre d’ici 2016-2017. 

« À la CSP, c’est maintenant près de 14 millions de dollars que le gouvernement nous 
donne en moins chaque année. C’est énorme comme perte sur un budget de 316 millions 
de dollars, dénonce la présidente de la CSP, Hélène Roberge. Avec les coûts administratifs 
les plus bas, soit 3,8 %, alors que la majorité des organismes publics et parapublics se 
situent autour de 14 %, il est totalement faux de laisser croire que nous pouvons continuer 
à trouver des solutions qui n’affecteront pas nos élèves. »

Des compressions supplémentaires

Bien que l’équilibre budgétaire doive être atteint pour 2016-2017, le MELS a demandé à la 
CSP de mettre de l’avant des nouvelles mesures de compression de l’ordre de 3,6 millions 
de dollars dès 2014-2015. Pour ce faire, la CSP vient d’entreprendre une démarche 
concertée avec ses directions d’établissements scolaires et ses cadres de services afin de 
dégager des pistes de solution qui seront mises de l’avant.

« Ce nouvel objectif de réduction des dépenses est tout à fait irréaliste. Il y a des limites à 
la rationalisation administrative sans affecter le niveau de services aux élèves, compte tenu 
de la faible part relative qu’occupe l’administration dans le coût global de l’éducation. 
Malheureusement, il y a des services que nous n’aurons plus les moyens d’offrir à nos 
élèves et qui les aidaient assurément à réussir à l’école. Je ne comprends pas comment le 
gouvernement peut penser continuer à faire des économies en mettant en péril l’avenir de 
nos jeunes », conclut Mme Roberge.

Les taxes

Pour la prochaine année, le taux de la taxe scolaire est donc fixé à 0,20019 $ pour les 
résidences, alors que celui pour les immeubles commerciaux est à 0,20685 $. Bien que le 
taux soit inférieur à l’an dernier, il est possible que certains avis d’imposition augmentent, et 
ce, en raison de l’augmentation de la valeur des immeubles étalée sur trois ans.

La CSP rappelle qu’il sera encore possible de faire le paiement de son avis d’imposition 
scolaire en deux versements, à condition que cet avis d’imposition soit égal ou supérieur à 
300 $. Le premier versement est dû le 31e jour et le deuxième le 121e jour après 
l’expédition du compte. Les dates d’échéance seront le 2 octobre prochain et le 1er janvier 
2015. Tous les détails sont disponibles au www.csp.qc.ca/taxe. (OW)
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ÉDUCATION. L’année 2014-2015 sera 
déficitaire à la Commission scolaire des 
Patriotes (CSP).

Le conseil des commissaires a adopté un 
budget de dépenses de l'ordre de 
316 235 116 $ pour la prochaine année, ce qui 
engendrera un déficit de 5,1 M$.

Selon la CSP, ce débalancement budgétaire 
s’explique principalement par les nouvelles 
compressions imposées par le ministère de 
l’Éducation, du Loisir et du Sport (MELS).

La Commission scolaire a eu l'approbation du 
Ministère pour déposer un budget déficitaire, à condition de présenter un plan de 
redressement afin de retrouver l’équilibre en 2015-2016.

Impacts sur les élèves

Selon la présidente de la CSP, tous les efforts ont été déployés afin de diminuer l’impact 
des compressions sans couper dans les services aux élèves.

« À la CSP, c’est maintenant près de 14 M$ que le gouvernement nous donne en moins 
chaque année, précise Hélène Roberge. C’est énorme comme perte sur un budget de 
316 M$. Avec les coûts administratifs les plus bas, soit 3,8 %, alors que la majorité des 
organismes publics et parapublics se situent autour de 14 %, il est totalement faux de 
laisser croire que nous pouvons continuer à trouver des solutions qui n’affecteront pas nos 
élèves. »

La direction des écoles et les cadres de services tenteront de trouver des solutions pour 
limiter les conséquences des coupes budgétaires sur les élèves.

Commission scolaire des 
Patriotes : déficit à prévoir
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« Malheureusement, il y a des services que nous n’aurons plus les moyens d’offrir à nos 
élèves et qui les aidaient à réussir à l’école, mentionne Mme Roberge. Je ne comprends 
pas comment le gouvernement peut penser continuer à faire des économies en mettant en 
péril l’avenir de nos jeunes. »
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La Commission scolaire des Patriotes adopte son plan de 
redressement
FM 103,3

Après avoir présenté un budget déficitaire de plus de 5 M$ pour l'année 2014-2015, le conseil des 
commissaires de la Commission scolaire des Patriotes (CSP) a adopté un plan de redressement de l'ordre 
de 6 M$ pour la présente année.

La présidente de la commission scolaire, Hélène Roberge, explique.

Écoutez Hélène Roberge

Ce plan de redressement a été élaboré avec la collaboration des 128 directeurs et directeurs adjoints des 
différentes écoles du territoire de la CSP.

Certaines mesures s'appliqueront à tous les établissements, alors que d'autres seront mises en place dans 
certaines écoles uniquement.

Les récentes compressions ayant forcé la CSP à couper jusqu'aux services rendus aux élèves, Hélène 
Roberge s'inquiète pour les années à venir.

Écoutez à nouveau Hélène Roberge

Rappelons que le gouvernement a coupé le financement de la CSP de 14M$ ces dernières années.

Page 1 sur 1FM 103.3 -

2014-09-04http://www.fm1033.ca/?module=directory&subMod=COM&action=getMod&uid=10800...




